
 

 

 

 

 
 

 

Landkreis Rotenburg 
(Wümme) 

              Der Landrat 

 
Bezeichnung: 
 
Antrag der Abg. Dr. Hornhardt vom 26.05.2015: Anschaffung eines Elektroautos zur Nutzung 
durch die Öffentlichkeit 
 
 
Sachverhalt: 
 
Zu dem Antrag wird wie folgt Stellung genommen: 
 
Die Umsetzung des Antrages ist mit ganz erheblichem Verwaltungsaufwand verbunden, was 
sowohl die Auswahl der Personen als auch die Anschaffung und Unterhalt des PKW anbelangt. 
Dies steht im keinen Verhältnis zum damit bezweckten Ziel, Elektro-KFZ in unserem 
flächengroßen Landkreis populärer zu machen bzw. neue Erkenntnisse über deren Nutzung zu 
gewinnen.  
 
Unabhängig von dem vorliegenden Antrag hat der Landkreis im Rahmen eines Modellprojekts 
für die Metropolregion Hamburg zwei Elektro-PKWs (BMW I 3) als Dienstwagen bestellt, die 
Anfang Januar 2016 ausgeliefert werden. Durch die Nutzung dieser Fahrzeuge soll künftig ein 
konventioneller Dienstwagen eingespart werden. Der bisher genutzte Elektro-PKW Fiat E 500 
hat innerhalb von 4 Jahren eine Fahrstrecke von ca. 7.000 km zurückgelegt bei einer 
Reichweite von 70 km pro Ladung. Herkömmliche Dienstwagen legen innerhalb von einem Jahr 
ca. 15.000 km (also ca. 60.000 km innerhalb von 4 Jahren) zurück. 
 
 
 
 
Luttmann 
 

 

Besch l ussvor lage  
Stabsstelle Kreisentwicklung  

Tagesordnungspunkt: ____ 
 

 

Drucksachen-Nr.: 2011-16/1107/1 

Status:         öffentlich 

Datum:     06.11.2015 

 
Termin  Beratungsfolge: 

Abstimmungsergebnis 

Ja Nein Enthalt. 

19.11.2015 Ausschuss für Wirtschaft und Verkehr 

09.12.2015 Kreisausschuss 

11.12.2015 Kreistag 
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